

APPELS À TÉMOINS

MÉMOIRE SUR L'ACCOMGNEMENT DES FAMILLES DES ADOLESCENTS TOXICOMANES

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/11/2012 à 13h14

Bonjour à tous

Je suis actuellement en formation d'assistante sociale et je fais un mémoire sur l'accompagnement des familles des personnes toxicomanes. Je pense ce sujet intéressant car les familles sont trop souvent mise à l'écart et aucunes solutions ni aide leurs ait proposés

Je souhaiterais rencontrer des parents d'adolescents toxicomanes ou anciens afin qu'ils me racontent leurs vécus et aussi si possible des adolescents qui prennent de la drogue et des adultes qui ont pris de la drogue étant plus jeunes

Merci de vos réponses et de votre participation qui me seront d'une grande aide